



**Partido  
Comunista**  
de los Pueblos  
de España

**Secretaría Internacional**

**SALUTATIONS DU PARTI COMMUNISTE DES PEUPLES D'ESPAGNE A  
L'OCCASION DU 20EME ANNIVERSAIRE DU POLE DE REFONDATION  
COMMUNISTE EN FRANCE**

Chers camarades :

Nous tenons tout d'abord à exprimer l'honneur du Parti communiste des peuples d'Espagne (PCPE) de participer en personne au 20ème anniversaire de la création du Pôle de Réfondation Communiste en France (PRCF), en réponse à l'invitation qui nous a été faite.

Au nom du PCPE et de sa jeunesse, la JCPE, nous saluons donc toutes les personnes réunies à l'occasion de cet événement célébrant le 20e anniversaire. Notre secrétaire général, Julio Diaz, salue tout particulièrement le secrétaire général du PRCF, le camarade Georges Gastaud, et son comité central.

Camarades, amis, le PCPE estime que le contexte international de la lutte des classes se trouve dans un moment historique déterminé par la crise générale du capitalisme. Un système en décomposition où l'usage de la violence impérialiste se généralise et atteint en Palestine des niveaux qui ne peuvent être qualifiés que de génocide.

Le peuple palestinien est donc au centre de l'agression sauvage de l'entité sioniste d'Israël qui opère avec le soutien financier et militaire de l'impérialisme américain, y compris de l'UE et de tous les États satellites appartenant à l'OTAN qui déclarent cyniquement et hypocritement, sans rien faire, contre l'agresseur qu'ils qualifient de "*seule démocratie dans la région*" ( ?), en essayant de délégitimer l'axe de la résistance palestinienne qui subit un génocide qui a commencé à être exécuté en 1948. Le PCPE confirme sa solidarité internationaliste avec les peuples et certains gouvernements de la région, dont la résistance s'est étendu au Liban, à la Syrie, au Yémen, à l'Iran, sans s'assurer, pour l'instant, que d'autres États ne soient pas incorporés dans la dynamique diabolique de l'agression.

Camarades et amis, dans le contexte indiqué ci-dessus, le travail du PRCF et du PCPE traverse de grandes difficultés en raison des tendances fascistes qui surgissent historiquement dans des situations similaires à la situation actuelle ; bien qu'il n'y ait



**Partido  
Comunista**  
de los Pueblos  
de España

**Secretaría Internacional**

pas de répétitions exactes dans l'histoire, nous pouvons trouver des analogies qu'il est nécessaire d'identifier afin de trouver une réceptivité de la part de la classe ouvrière et des secteurs populaires qui doivent trouver la proposition organisationnelle et politique clairement anti-impérialiste, anti-fasciste et également anti-sioniste.

En s'attaquant à cette organisation, nos partis ont le défi de devenir les caisses de résonance de la conscience collective qui marche pour un projet de paix, c'est-à-dire pour un projet vers le socialisme.

Le PRCF et le PCPE ont de nombreuses identités communes. L'eurocommunisme assumé par les organisations historiques des deux pays a imposé la solution alternative que nos partis ont affrontée et continuent de développer. Le PCPE est présent ici parce que les 20 ans d'existence du PRCF méritent la présence à un événement aussi important, tout comme le PRCF était présent à l'événement du 40ème anniversaire du PCPE au début de cette année.

Nous recherchons des éléments de coïncidence théorique et politique. Nous faisons partie, avec d'autres partis, d'un espace pour découvrir des formulations qui aident à diagnostiquer les faiblesses de l'ennemi et à éviter son intervention dans les organisations communistes par des agents directs ou interposés. Nous travaillons également à trouver la bonne formule pour l'unité communiste européenne la plus large possible contre la guerre de l'OTAN contre la Russie en Ukraine, qui menace de se répandre comme une marée noire. Camarades, nous avons besoin de la réussite de toutes ces tâches pour remettre les partis communistes au centre de la lutte politique. Nos slogans doivent redevenir transcendants dans le développement de la lutte des classes.

Camarades et amis, nous continuons à travailler avec d'autres organisations communistes sur ce continent pour récolter les fruits de la révolution. Nos réunions, qu'elles soient bilatérales ou avec d'autres partis et organisations révolutionnaires, méritent de concentrer notre attention et notre travail. Nous devons assumer que nous sommes également guidés par la construction d'un Mouvement Communiste International qui orchestre la lutte contre le capitalisme, contre l'impérialisme, pour la



**Partido  
Comunista**  
de los Pueblos  
de España

**Secretaría Internacional**

Paix, pour la solidarité internationaliste, contre l'OTAN et l'UE et pour la fermeture des bases militaires de l'impérialisme sur nos territoires.

Nous continuerons à échanger des expériences de lutte qui renforceront nos aspirations, que nous traduisons par notre confiance dans la classe ouvrière, nationale ou internationale, autochtone ou étrangère, femme ou homme, jeune ou vétéran.

Camarades, amis, notre lutte a des objectifs très reconnaissables avec un potentiel important que nous devons développer afin d'avancer plus rapidement. Nous nous sommes organisés sur une ligne marxiste-léniniste pour découvrir la bonne réponse à la question "Que faire ?", ce qui nous poussera à faciliter la sortie du carrefour de la classe ouvrière avec pour seul objectif "Jusqu'à la victoire toujours !

**VIVE LE POLE DE REFONDATION COMMUNISTE EN FRANCE !**

**VIVE LA LUTTE DE LA CLASSE OUVRIÈRE !**

**VIVE L'INTERNATIONALISME PROLÉTARIEN !**

**NOUS AVONS CONTRIBUÉ!!!**

Paris, 19-20 octobre 2024

**Comité exécutif de la PCPE**

